

抗ウイルス数値が最高級評価！メイドイン石川の「究極のマスク」
織りネーム(服のタグ)メーカーが、培った素材開発・高機能加工技術で開発



代表取締役 西 弘三さん

1968年創業、繊維(洋服タグ、ワッペン)メーカー。繊維の国内市場は安価な海外製品に押され縮小するなか、当社は消臭等の高機能繊維素材の開発やその加工で付加価値をもたらし、生き残ってきた。

現在、コロナウイルスの影響で、学校行事や旅行、様々なイベントや等の中止により、婦人服業界は大きな損失を受け、弊社の主力であるタグ製品の受注数量は50~60%減少し、大きな打撃となっている。

抗菌消臭インナーマスク「マスクト」を開発！45000枚販売の大ヒット！

小学校が全国一斉休校する等、新型コロナ感染が猛威を振るいだした昨年4月。当社は**抗菌消臭機能に優れたインナーマスク「マスクト」を発表**した。当時はマスク不足で大混乱。当社のインナーマスクは抗菌機能に加え「品薄のマスクを汚れ防止と消臭機能で長持ちできる」とあって大ヒット。

本社工場前での直販売を中心に、累計45,000枚(10枚入り3,000円)を売り上げた。その後、「TシャツのOJICO」と連携し、同社への委託販売等で全国販売も行っている。



抗菌消臭インナーマスク「マスクト」。消臭抗菌織りネームの技術を応用した。

マスクの製造許可を得、究極のマスクが完成！

続いて当社が開発したのは、マスクの開発。お客様から「マスクのマスクを是非作って欲しい」と要望の声を沢山いただき、「みんな怖がっている。本当に安心できるマスクを何としてもつくる！」という強い信念のもと、構造、織り方、形等、試行錯誤(試作は6回以上)を重ね、わずか3か月で試作品を仕上げ、検査機関へ提出。6ヶ月の審査を経てこのたび販売許可をいただいた。

マスクは四層構造。2層は微細粒子を絡めやすい特殊生地、3層は、銀イオン糸、銅イオン糸、銀メッキ糸のトリプルハイブリッドの消臭・抗菌・抗ウイルス機能、肌に当たる4層にはソフトな付け心地を実現する生地となっている。それぞれ特殊糸で仕上げた。**マスクは2月8日(月)より注文受付を開始し、2月20日頃より配布する予定。**



・その他の自社製品

洗濯消臭布「デタッチウォッシュ」。洗剤と一緒に洗濯機に入れるだけ。特殊糸が「いやな匂い成分」を水中で中和分解し、部屋干し臭も残らない。累計10万枚を販売。



培った技術力で自社開発・自社ブランドの製品開発を加速させ、B2C、C2Cのビジネス

を加速させるべく、当社はチャレンジし続ける。

・受賞のポイント(審査員のコメント)

自社の強みである消臭・抗菌効果のある既存の商品をコロナ渦のニーズにあわせてマスクに応用・展開したこと。ニーズをキャッチした素早い商品開発と既存の販売網を活用して世界中から求められている商品を生み出し、流通させる実現可能性の高さが高く評価された。